

## Jahreshauptversammlung der Inntaler Schützen Töging e.V.

### Der Verein darf 11 neue Mitglieder begrüßen

Am Samstag den 1.4.23 hat die Jahreshauptversammlung der Inntaler Schützen beim Gasthaus „Einkehr zum Müllerbräu“ in Töging stattgefunden. Schützenmeister Max Bleicher freute sich sehr, dass der Einladung einige Mitglieder gefolgt sind. Nach dem Totengedenken startete Max Bleicher mit seinem Jahresrückblick.

Der Verein freut sich auf eine weiter steigende Mitgliederzahl. Es sind 11 Mitglieder seit der letzten Versammlung dem Verein hinzugekommen. Leider gibt es auch einen sehr Schmerzvollen Verlust, so ist Frank Brinkmann im letzten Jahr bei einem Unfall verstorben.

Von einigen Aktivitäten konnte erzählt werden, darunter waren das „Nußschießen“ und Finalschießen mit anschließender Königsfeier einer der Highlights. Auch eine Stadtmeisterschaft hatten die Inntaler im Januar erfolgreich ausgetragen.

Anschließend folgte die Zusammenfassung der zweiten Schatzmeisterin Iris Strasser. Der Verein steht finanziell gut da und es kann wieder für die Jugend investiert werden. Positiv berichten konnte Sie, dass die Stadt Töging einen Zuschuss für die Jugendarbeit geleistet hat. Die größten Ausgaben waren dieses Jahr wieder die Versicherungen und Gebühren an den Verband. Der Verein wird in der nächster Zeit gleich Zwei weitere Pressluftgewehre anschaffen.

Die Sportleitung, repräsentiert durch Felix Köhler und Alexandra Bruckmeier, freute sich, nach Corona endlich wieder auf eine sportlich sehr aktive Saison zurückblicken zu können. In den Rundenwettkämpfen zeigte die Pistolenmannschaft trotz nahezu komplett neuer Aufstellung der Teammitglieder eine sehr solide Leistung. Sie konnte sich mit einem Ringschnitt von 1401,3 Ringen den dritten Platz in der Gauliga sichern. Ebenso stellte sie dreimal den Klassen-Ringrekord auf und übertraf sich immer wieder selbst. In der Einzelwertung brillierten vor allem Alexandra Bruckmeier, die mit 366,56 Ringen den ersten Platz belegte, und Felix Köhler mit 356,00 Ringen auf dem sechsten Platz.

Die Luftgewehrmannschaft musste sich in der A-Klasse Gruppe 3 mit dem fünften Platz zufriedengeben. Trotzdem sei man stolz, so viele Teammitglieder zu haben, bei denen jeder für sich beeindruckende Ergebnisse lieferte. Auch hier belegt ein Inntaler den ersten Platz in der Einzelwertung, nämlich Fabian Baur mit einem Schnitt von 379,14 Ringen.

Die Jugend konnte in der A-Klasse den dritten Platz für sich entscheiden, wobei Sabrina List im Einzel den zweiten Platz mit 359,63 Ringen erkämpfte. Die Sportleiter lobten die zahlreiche Beteiligung an der Gaumeisterschaft. Die Information, wer sich dabei für die Bezirksmeisterschaft qualifizieren konnte, wird mit Spannung von der Gausportleitung erwartet. Das letzte große Highlight der Saison war das Finalschießen. Die jeweils fünf besten Schützen von Gewehr, Pistole und Jugend bei der Vereinsmeisterschaft hatten sich einen Platz in diesem spannenden Showdown gesichert. Die nahe beieinander liegenden Vorergebnis versprachen einen spannenden Abend bei dem noch alles möglich war. Die 10 angesagten Schüsse mussten jeweils in 75 Sekunden abgegeben werden. Durch die trotz der Spannung herausragenden Ergebnisse haben sich in den Platzierungen nochmal einige Veränderungen ergeben. Die Sportleitung dankt für die zahlreiche Teilnahme, auch der Zuschauer, ohne die es nur halb so aufregend gewesen wäre.

Markus Hennerfeind berichtete darüber, dass die Jugend auch wieder etliche Erfolge in der abgelaufenen Saison erzielen konnte. So konnte die Jugendmannschaft mit 6:10 Punkten und einem Schnitt von 970,00 Ringen einen guten 3. Platz in der A-Klasse erzielen. Besonders herausstechen konnte Sabrina List, welche mit einem Schnitt von 359,63 Ringen zweitbeste Schützin Ihrer Liga und neuntbeste Schützin im gesamten Gau war. Lukas Hausberger mit 335,20 Ringen, Alex Hauerhof mit

280,75 Ringen sowie Florian List mit 255,50 Ringen im Schnitt hatten ebenso ihren Anteil am Erfolg der Mannschaft.

Starke Einzelerfolge konnten die Inntaler bei der Jugendjahrgangsmesterschaft mit dem Luftgewehr in ihren Altersklassen erreichen. Besonders hervorzuheben sind hier die Ergebnisse von Leonie Kloos (2011 w., 3.), Benedikt Steif (2011 m., 4.) sowie Sabrina List (2006 w., 2.) mit Ergebnissen von 92, 105 und 366 Ringen.

Noch erfreulicher lief die Mini-Meisterschaft mit dem Lichtgewehr ab, wo Neu-Mitglied Michael Lehmann mit hervorragenden 137 Ringen 2.Sieger seines Jahrgangs (2013) wurde. Vincent Köhler (2011) konnte sich mit phänomenalen 165 Ringen zum 1.Sieger krönen.

Auch bei der Gaumeisterschaft konnte Köhler mit dem Lichtgewehr den 1.Platz belegen, hier erzielte er freistehend 51 Ringe (Mini-Meisterschaft wird aufgelegt geschossen). Benedikt Steif und Florian List erzielten in der Klasse Schüler m. mit Ergebnissen von 156,5 bzw. 142,1 Ringen gute 7. bzw. 12. Plätze. Sabrina List erzielte mit einem Ergebnis von 383,0 Ringen in ihrer Klasse Junioren II w. einen hervorragenden 4.Platz. Lukas Hausberger und Fabian Baur traten in der Klasse Junioren I m. an, hier konnte Hausberger mit einem Ergebnis von 355,0 Ringen einen starken 5.Platz, Baur konnte mit sensationellen 398,3 Ringen sich gar zum Gaumeister küren.

Da sich einige Mitglieder auch im Sommer weiterhin treffen und trainieren möchten, wird der Verein jede ungerade Kalenderwoche am Freitag ab 19 Uhr geöffnet sein. Im August bietet der Verein keine offiziellen Trainingsmöglichkeiten an. Langweilig wird es in den nächsten Monaten sicherlich nicht, so sind einige Aktivitäten geplant, wie z.B. die Teilnahme an der Kegelstadtmeisterschaft, Steckerlfischgrillen und das Grillfest. Auch bei Veranstaltungen und Stadtmeisterschaften anderer Vereine lassen sich die Schützen gerne blicken.

### **Siegerehrungen:**

Bei allen Schießabenden wurden die besten Teiler gespeichert und ein Jahrespokal ausgeschossen. Es sind wieder beachtliche Ergebnisse erzielt worden! Die besten Fünf:

Luftpistole:	Luftgewehr:
Felix Köhler: 11,7 Teiler	Christian Baur: 11,0 Teiler
Alexandra Bruckmeier: 12,0 Teiler	Max Bleicher: 11,4 Teiler
Jan Kempner: 25,5 Teiler	Simon Köhler: 17,1 Teiler
Florian Pauli: 26,5 Teiler	Fabian Baur: 18,6 Teiler
Albert Bruckmeier: 31,1 Teiler	Florian Köhler: 22,0 Teiler



Von Links: Christian Baur und Felix Köhler

Jeden Schießabend kann der Schütze 30 Schuss als Wertung abgeben und sich am Ende mit den anderen Mitgliedern vergleichen. Damit man einen Sachpreis gewinnen kann, müssen die Teilnehmer mindestens 15 Wertungen geschossen haben. Die Ergebnisse der jeweils besten Drei:

Luftpistole:	Luftgewehr:	Jugend:
Felix Köhler 269,1 Ringe	Fabian Baur 285,3 Ringe	Florian List 211,5 Ringe
Jan Kempner 261,6 Ringe	Max Bleicher: 279,1 Ringe	Jonas Jerksen 167,3 Ringe
Florian Pauli 256,4 Ringe	Sabrina List: 271,1 Ringe	Benedikt Steif 145,2 Ringe

Zum Ende der Saison wurde auch wieder ein „Endschießen“ abgehalten, wo an einem Schießabend nur die besten Teiler zählen. Die ersten Fünf besten haben einen Sachpreis gewonnen.

Die besten Drei:

Luftpistole:	Luftgewehr:	Jugend:
Albert Bruckmeier: 98,0 Teiler	Fabian Baur: 34,1 Teiler	Gabriel Seiz: 45,2 Teiler
Reimund Kelsch: 150,6 Teiler	Simon Köhler: 56,0 Teiler	Sabrina List: 60,7 Teiler
Felix Köhler: 199,5 Teiler	Christian Baur: 58,0 Teiler	Benedikt Steif: 71,5 Teiler

Bild: Max Bleicher